

# *Agradecen deportistas cubanos sus triunfos a Fidel Castro*

---



Ciudad México, 1 dic (RHC) Deportistas cubanos en México califican como el artífice de la actividad física en nuestro país la tarea desempeñada por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro a quien agradecen sus triunfos.

Marcos Carcase, licenciado en Cultura Física y Deportes quien brinda su colaboración en la Federación Mexicana de balonmano expresó que todos los éxitos del deporte cubano se lo deben a Fidel porque desde el mismo triunfo de la Revolución, el primero de enero de 1959 el máximo dirigente se percató de la importancia de ese sector.

También declaró Manuel Tamé, entrenador de la selección nacional de Esgrima que la noticia significó un golpe muy duro y resaltó

que procede de una familia humilde y negra, en tanto, agradece eternamente a Fidel por impulsar un proceso revolucionario que condujo a la igualdad de todos los cubanos.

Por otra parte los deportistas cubanos acudieron a la sede de la embajada de

Cuba en México para firmar el libro de condolencias por la muerte del líder histórico de la Revolución cubana y estamparon su rúbrica para jurar lealtad a las ideas contenidas en el concepto de Revolución expresado por Fidel el primero de mayo del año 2000.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/114076-agradecen-deportistas-cubanos-sus-triunfos-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**